

Estimado Molt Honorable Senyor President de la Generalitat Valenciana.

¡Nuestra más sincera enhorabuena por el apoyo a un gran gestor deportivo profesional al frente de la Dirección General de Deportes de la Comunidad Valenciana!.

El enfoque en la profesionalización de la gestión deportiva y el liderazgo, que estamos viviendo bajo la dirección de D. Luis Cervera, en la Dirección General de Deportes de la Comunidad Valenciana, es un logro significativo y muestra el compromiso con la excelencia en la administración de las actividades deportivas en la Comunidad Valenciana.

En este sentido, insistimos en el llamamiento a todos los partidos políticos responsables de gobernar, para que en la designación de los responsables deportivos locales y autonómicos, pongan en primer plano la experiencia y el conocimiento comprobado en la gestión deportiva.

Es fundamental contar con personas capacitadas y con una sólida trayectoria y formación en este ámbito para asegurar un desarrollo deportivo exitoso y sostenible en nuestra querida Comunidad.

Con una gestión deportiva profesional, podremos enfrentar los desafíos actuales y futuros, promover la participación en actividades físicas y deportivas, y fomentar un estilo de vida saludable en toda la Comunidad.

¡Sigamos avanzando hacia una gestión deportiva ejemplar en la Comunidad Valenciana!



**Alberto Talavera Molina.**

**Presidente de la Asociación de Gestores Deportivos Profesionales de la Comunidad Valenciana (GEPACV).**